



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

07 JUN. 2022 11:34:40

Entrada **219675**

PE-Nombramiento funcionaria en prácticas Sevilla II

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Miguel Ángel GUTIÉRREZ
VIVAS

Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, diputado del Grupo Parlamentario CIUDADANOS, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre el nombramiento de una funcionaria en prácticas como subdirectora de la cárcel de Sevilla II.**

Congreso de los Diputados, a 7 de junio de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ayer se publicaba en distintos medios de comunicación que la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias ha nombrado subdirectora de tratamiento de la cárcel Sevilla II, a una funcionaria del Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias cuando todavía se encontraba en prácticas, es decir, cuando aún no había terminado su formación.

Al parecer, esta funcionaria ya vendría desempeñando las labores del puesto de manera extraoficial mientras éste se encontraba vacante, a excepción de la firma de documentación, como ya puso de manifiesto el Defensor del Pueblo en su último informe del Mecanismo Nacional de Prevención.

Por todo ello, se solicita del Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que en la prisión de Sevilla II se nombró subdirectora de tratamiento a una funcionaria que aún no había completado su período de formación y que, en consecuencia, no contaba aún con la calificación de “apta” que habilita para el acceso al Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias?
2. ¿Cuál es el grado de rotación de funcionarios en el citado centro penitenciario? ¿Cuál es el tiempo medio de permanencia en dicho centro, de los funcionarios de las últimas cinco promociones?
3. En caso de considerarse el grado de rotación muy elevado, ¿qué tipo de incentivos se ha planteado el Gobierno ofrecer a estos funcionarios para favorecer la permanencia de los mismos?

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas
Portavoz Comisión Interior
G.P. CIUDADANOS